



ふれあい交流会

勝山高等学校
硬式野球部



令和2年1月25日(土)、勝山高等学校硬式野球部員の皆さん(総勢24名)が介護老人保健施設ゆうあいに来所され、「ふれあい交流会」が開催されました。交流会ではおり紙で鳥を作ったり、輪投げやしりとりで盛り上がり、終始笑い声や笑顔が見られました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、みなさんとても名残惜しそうにされていました。最後に、ご利用者手作りの必勝のお守りを贈呈しました。甲子園出場に向けて、「頑張れ、勝山高校硬式野球部！」みんなで応援しています。

硬式野球部の皆さん、引率の先生方、ありがとうございました。
ゆうあい利用者・職員一同

理 念

基本方針

地域における民間病院として他の医療機関との連携・協調のもと、保健・医療・福祉の向上に努め、地域住民の生命と健康を守るため、良質で安全な医療が提供できる病院づくりを目指す。

1. 地域に信頼され親しまれる病院を創ります。
2. 専門職としての誇りと向上心をもちます。
3. 人の和を大切に、チーム医療を追求します。

新入職員紹介

■近藤病院



■ 事務

まつお よう
名前／松尾 真代

趣味／ショッピング・温泉めぐり
抱負／笑顔を忘れず、何事も相手の立
場に立って考えられるよう、日々
努力して参りたいと思います。
よろしくお願ひ
いたします。

よろしくお願ひ
いたします



新入職員一年を振り返って



看護師になって1年が経過しました。入職時のこと振り
返ると、できることも任されることも増え、「責任」という
言葉を改めて実感し、貴重な経験を積むことができた1年
でした。まだまだ未熟でご迷惑をおかけすることも多々ある
と思いますが、患者さまにより良い看護が提供できるよ
う日々努力していきたいと思います。

■病院勤務 病棟看護師

本郷 百音 (ほんごう もね)

昨年の3月に入職させていただいてから1年が経過しました。
不安でいっぱいでしたが、ご利用者皆さまの笑顔とありがとう
うの言葉に助けられ、無事に1年を迎えることができました。
まだまだ勉強不足で分からぬこともあります、「1日
1日を大切に丁寧に」を心掛け、ご利用者や地域の方々に少
しでも貢献できるよう努力して参りたいと思います。



■老健勤務 事務

岡 利彦 (おか としひこ)

働きやすい職場づくり

今年は、法人全体で新たに美化推進委員会を立ち上げ、「癒しの空間
づくり」に取り組んでいます。グリーン(観葉植物)の設置や5S活動
などの環境整備を引き続き実施し、患者さま・ご利用者に快適な療
養環境が提供できるよう努めて参ります。



「くるみん認定企業」
院内保育園完備

昨年の4月より働き方改革関連法が施行されました。当法人は、
子育てサポート企業として、次世代育成支援対策推進法に基づく
「くるみんマーク」の認定を受けています。短時間正職員制度、子ど
ものための看護休暇、有給休暇の連続取得などの制度を積極的に
取り入れ、子育て世代の職員も仕事と家庭を両立できるよう、職員
全員が働きやすい環境を整えています。今後も、ワークライフバラ
ンスの向上に積極的に取り組みます。

倫理研修会



令和2年2月12日(水)、倫理研修会を開催しました。今回は、近藤秀則院長による「敬和会の倫理規程について～医療人として心得ておくべきこと～」と題した講演を行い、当法人の倫理規程の重要性について学びました。医療・介護従事者は、患者さまやご利用者、ご家族についての詳細な個人情報を知り得る立場にあり、適正な取り扱いが求められています。私たちは専門職として、患者さまやご利用者に安心かつ安全な医療・介護が提供できるよう、個人情報の取り扱いにも万全な体制で取り組んで参ります。

全体研修会

令和2年1月22日(水)、「働き方改革の取り組みについて」「地域包括ケア病棟の運用・管理について」をテーマに、法人職員全体での研修会を開催しました。

～働き方改革の取り組みについて～

今回の研修会では、昨年4月より施行された働き方改革関連法が行われる背景や法改正の内容、また年次有給休暇の取得状況や確実に取得するための取り組みについて学びました。当法人は、時間外労働の削減にも積極的に取り組んでいます。これからも、仕事と家庭を両立できるよう、法人全体で働き方改革に取り組み、職員全員が働きやすい環境づくりに努めていきたいと思います。



～地域包括ケア病棟の運用・管理について～



当院は、令和2年1月より全床(55床)を「地域包括ケア病棟」として運用することとなりました。今回の研修会では、改めて地域包括ケア病棟の地域における役割や重要性を再確認することができました。私たちは専門職として、地域包括ケアシステムの理解を深め、患者さま・ご利用者が住み慣れた地域で、ご家族と共に安心した生活を送ることができるよう支援させていただきます。

第12回真庭市綱引き大会

令和2年2月2日(日)、勝山中学校体育館にて、第12回真庭市綱引き大会が開催され、当法人からは男女混合1チームで参加しました。男子4チーム、女子3チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。男子リーグで女子メンバーと力を合わせて健闘しましたが、惜しくも4位となりました。次回は、上位入賞を目指して頑張りたいと思います。当日のご声援ありがとうございました。



ゆうあい通所リハビリテーションのご紹介

「その人らしい」在宅生活を支援します

リハビリテーションは、「自分らしく生きること」や「社会や在宅での生活を取り戻すこと」を目指に行います。ゆうあい通所リハビリテーションでは、単に運動するだけでなく、介護の方法や福祉用具の選定など、困っていることに対するアドバイスもさせていただきながら、ご利用者と楽しく、明るい雰囲気の中でリハビリを行っています。これからも、住み慣れた地域・ご自宅で「その人らしく」できるだけ長く在宅生活が続けられるよう、リハビリ・看護・介護スタッフが一丸となり、ご利用者に寄り添った支援をさせていただきます。



ゆうあい保育園

令和2年2月3日(月)、豆まき会をしました。大好きな”鬼のパンツ”を元気いっぱい歌ったり踊ったり、いつも以上に張りきりました。まずはダンボール鬼に「おには～そと！！」「ふくは～うち！！」と言いながら豆を投げ、やっつけて喜んだのもつかの間、本物の鬼の登場に怖くて泣く子や固まってしまう子もいましたが、泣きながらも勇敢に豆を投げ、悪い鬼をやっつけることができました。今年一年、ゆうあい保育園の子ども達が病気やけがをすることなく、元気に過ごせることと思います。



関連施設



医療法人 敬和会
近藤病院

〒717-0013 岡山県真庭市勝山1070
TEL.0867(44)2671 FAX.0867(44)2989



くるみん認定企業
院内保育園完備



■介護老人保健施設ゆうあい

〒717-0013 岡山県真庭市勝山1070
TEL.0867(44)7500 FAX.0867(44)5556

■訪問看護ステーションゆうあい

〒717-0013 岡山県真庭市勝山1070
TEL.0867(44)7588 FAX.0867(44)7503

■ゆうあい居宅介護支援事業所

〒717-0013 岡山県真庭市勝山1070
TEL.0867(44)7505 FAX.0867(44)7503

ホームページ <http://www.kondo-hospital.or.jp/>